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Dileto Plenário, 

O Vereador da Câmar
a Municipal de Maria

na abaixo assinado, n
o uso de 

suas atribuições lega
is e regimentalmente

 amparado, requer a
 V. Exa. que após 

lido e aprovado o presen
te Pedido de Provi

dencias, seja encam
inhado cópia ao 

Chefe do Poder 
Executivo para que esse atenda e tome as seguintes 

providências em fa
vor do povo marian

ense: 

e Exigir que emp
resas contratadas pela Fundação Reno

va e SUasS 

mantenedoras 
contratem local

 apropriado pa
ra estacioname

nto de sua 

frota de veículo
s. 

JUSTIFICATIVA 

A grande quantid
ade de automóveis

 nas ruas, a polui
ção atmosférica e 

O 

tempo utilizado para se 
deslocar de um local para outro s

ão alguns dos 

problemas que ma
is se destacam q

uando debatemos
 a questão da mob

ilidade 

urbana em Mariana.
 Os espaços públic

os e O trânsito da ci
dade são dominados

 

por carros de empr
esas contratadas 

pela Fundação Re
nova e isso aumen

ta não 

só a quantidade 
de engarrafament

os, mas também
 amplia a possibi

lidade de 

acidentes no trânsit
o. 

Como O desenvolv
imento das ativida

des nestas empresa
s, 0S impactado 

são enormes e oS 
cidadãos estão enf

rentando diversas s
ituações que resul

tam 

em um trânsito m
ais lento entre o

utras complicaçõe
s. No entanto, c

omo as 

empresas são re
sponsáveis pelo 

aumento deste tr
áfego nas ruas, e

la deve 

auxiliar no desenvo
lvimento de soluçõ

es que sejam boas 
para todos. Portant

o, 

é necessário a exigência da contratação de um local apropriado para 

estacionamento tan
to para a Fundação

 Renova, SuUaSs cont
ratadas quanto para

 

as emgresasmante
nedoras tornando O

 deslocamento de 
seus colaboradore

s 

cidades 

mais eficiente e sem Qre[udicar
 o transito já caót

ico em nossa 

P 
Z 

Mariana, 27 de No
vembro de 2019 
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